
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 4 年度第１回くれよん組ワーキング会議では、前年度までの活動を振り

返りました。次に今年度の活動について話し合いました。 

  

１．開会 

障がい福祉課長より今年度のくれよん組ワーキング会議に向けてあいさつを

行いました。 

 

２．アドバイザーからのお話 

 アドバイザーより過去の活動や今年度の活動についてお話いただきました。 

 このくれよん組ワーキング会議は約 20 年間続いており、障がい者団体など

に属しているかに関わらず、色々な人の意見を聞くため設立されました。 

 会議では、お互いの意見を否定せず、障がい種別が違っても共にできる取り

組みがきっとある、という理念のもと様々な活動を行ってきました。 

 他の自治体ではなかなか見られない取り組みとなっています。 

 

３．今年度の方向性について 

今年度のくれよん組ワーキング会議のテーマやその他の活動について話し合

いました。次回から、コミュニケーションやコロナ禍での生活などについて話

し合うことになりました。 

 

４．まとめ 

 今年度のワーキングの活動内容について話し合いました。また、障がい者フ

ォーラムの実施方法について、感染対策を講じた上で情報発信を行うことにな

りました。 

次回日程については 7月下旬から 8月上旬ころに開催する予定です。 

第１回 くれよん組の報告 

【日 時】令和４年６月 11日（土）午後 2時から 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）開会 

     （２）アドバイザーからのお話 

     （３）今年度の方向性について 

（４）まとめ 

【出席者】メンバー１1名、アドバイザー1名、他 職員 


